## Viele Medaillen für den SC Flös

Letztes Wochenende fand in Dübendorf der Zürisee-Cup statt. Lara Mechnig vom SC Flös beendete ihre Kürsaison einmal mehr als souveräne Siegerin. Sie gewann den Solobewerb mit sieben Zehntelpunkten Vorsprung auf Noemi Peschl.

Von Michelle Weder

Synchronschwimmen. – Für Lara Mechnig lief alles perfekt. Sie konnte den Jugend-Schweizer-Meister-Titel, den sie vor zwei Wochen gewonnen hatte, zum Abschluss der Saison am Zürisee-Cup noch einmal bestätigen. Ihre Leistungen waren durchwegs konstant, sie überzeugte mit solider Technik, Höhe und Schwierigkeit in der Kür.

Auch im Duett mit JenniceWirth gelang ihr eine tolle Darbietung. Die beiden gewannen die Silbermedaille hinter Eleonora Trincia/Miriam Praxmarer von den Limmat-Nixen Zürich. Den ausgezeichneten vierten Rang belegten die Nachwuchsschwimmerinnen Simone Lang, Nina Meyer und Ajda Spahic. Für die grösste Überraschung aber sorgten Mechnig, Wirth, Lang, Meyer, Spahic, Jil Engeler und Jing-Wen Ho im Team-Event, wo sie es als Dritte aufs Podest schafften. Man hatte nicht mit einer Medaille gerechnet, denn an der Jugend-Schweizer-Meisterschaft hatten die Teams aus Zürich, Lugano und Bern die Nase vorn gehabt. Dieses Mal aber konnten die Flöserinnen die Bernerinnen mit über zwei Punkten Vorsprung auf den Ehrenplatz verweisen.

## Juniorinnen auf hohem Niveau

Gute Resultate gab es auch in der Kategorie Junioren. Im Duett-Event gewannen Patricia Plat und Nina Rohrer in einem spannenden Wettkampf die Goldmedaille. Sowohl technisch wie auch artistisch erhielten sie die höchste Bewertung. Den 3. Platz holten sich trotz einigen Synchronisationsfehlern



Die Gewinnerinnen der Duett-Goldmedaille: Nina Rohrer und Patricia Plat vom Buchser SC Flös. Bild Michelle Weder

Milena Mechnig und Marluce Schierscher. Sie konnten aber beim künstlerischen Eindruck aufholen und sich so die Bronzemedaille sichern. Im Solo-Event wurde Milena Mechnig Vierte, Patricia Plat Fünfte. Im Team-Event belegten Schierscher, Mechnig, Jasmin Berliat, Nadja Kipfer, Vivienne Koch, Jennifer Siegfried, Rahel Thomé, Ekaterina Valieva und Indira Waser Rang 2. Rang 3 schafften die Flöserinnen Nina Göldi, Nicole Haldner, Nadine Öhri, Jennifer Sauter, Hannah Sele und Lea Wieland. Auch im Combo-Event gab es noch einmal Medaillen. Gold für Kipfer, Mechnig, Plat, Rohrer, Schierscher, Siegfried. Valieva und Waser. Bronze für Berliat, Göldi, Haldner, Koch, Öhri, Sauter, Sele, Thomé und Wieland.

In der Kategorie der Kleinsten, den Novizen, gewannen Anna Keilbar und Lejla Marxer noch eine Silbermedaille für den SC Flös, was ihre Trainerin, Marina Lampert, besonders freute: «Anna und Lejla haben riesige Fortschritte gemacht dieses Jahr, und ich bin sehr stolz auf ihre Leistung.» Auch das Team der Novizen zeigte, dass es unter Daniela Singer intensiv trainiert hatte. Melody Büchel, Dominique Camenisch, Jessica Jutz, Olivia Keilbar, Vanessa Meyer und Edith Riha belegten an ihrem ersten Zürisee-Cup bereits den siebten Rang.